



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Laurin Hoppler betreffend Altlasten und Transparenz im Klybeck-Areal

---

P255141

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Für die Industrieareale im Klybeck wurden in der Vergangenheit umfangreiche historische und technische Untersuchungen nach eidgenössischer Altlastenverordnung durchgeführt. Die entsprechenden Berichte können beim Kanton eingesehen und auch digital bezogen werden. Neu haben auch die Grundeigentümerinnen ihre Berichte veröffentlicht. Aufgrund der Einstufung im kantonalen Kataster der belasteten Standorte müssen bei Bauvorhaben vorgängig vertiefte Abklärungen durchgeführt werden. Diese werden von den zuständigen Behörden geprüft. Aufgrund dieser Berichte werden für jedes Bauvorhaben die notwendigen Sicherheitsmassnahmen festgelegt, damit Mensch und Umwelt nicht gefährdet werden. Die Umsetzung der Sicherheitsmassnahmen wird durch eine Umweltbaubegleitung sichergestellt und von den zuständigen Behörden kontrolliert. Eine finanzielle Beteiligung des Kantons an der Altlastensanierung wird zurzeit ausgeschlossen, weil er nicht Grundeigentümer ist.

